
Au travail ! 

 

L’ouverture du complexe aquatique et les travaux qui avancent sur le restaurant scolaire 

illustrent ce qu’a été l’action de l’équipe municipale précédente qui a porté ces projets à 

l’échelle communale ou au niveau communautaire. Ces équipements au bénéfice de la qualité 

de vie des fertésiens se sont concrétisés dans un contexte de réduction de la dette de 40 % 

depuis 2009 et d’une stabilité des impôts. Il est bon de rappeler ces faits quand on se souvient 

de certains propos de campagne du printemps dernier. 

Nous sommes impatients de voir les premiers engagements de la nouvelle équipe car depuis 6 

mois rien ne bouge… Des fertésiens ont déjà manifesté leur mécontentement devant le 

manque d’entretien des espaces publics pendant cette période estivale. 

Le temps de la mise en place est maintenant largement dépassé, les échéances à venir seront 

intéressantes à observer. Quels projets ? Quelles priorités sur les équipements ? Quelles 

orientations pour la préparation du budget 2015 ? 

Ce sera l’occasion pour nous de montrer ce qu’est une opposition constructive mais aussi 

combative à chaque fois que l’intérêt de notre commune sera en jeu.  


